

Gandaria

Gandaria (*Bouea macrophylla*) adalah tanaman buah tropis yang dikenal dengan buahnya yang manis dan beraroma. Berikut adalah rangkuman informasi terkait tanaman gandaria:

1. Deskripsi Tanaman: Gandaria adalah pohon buah yang berasal dari Asia Tenggara, terutama ditemukan di Indonesia, Malaysia, dan Thailand. Pohon gandaria dapat tumbuh hingga mencapai ketinggian 10-20 meter. Daunnya berbentuk oval dengan ujung meruncing dan tersusun secara bertingkat di sepanjang rantingnya. Buah gandaria berbentuk bulat atau lonjong, memiliki kulit yang berwarna hijau ketika muda dan oranye hingga merah tua ketika matang. Daging buahnya berwarna kuning oranye, manis, dan memiliki aroma yang khas.
2. Kebutuhan Tumbuh: Gandaria merupakan tanaman yang tumbuh baik di daerah beriklim tropis dengan suhu yang hangat dan curah hujan yang cukup. Tanaman ini membutuhkan sinar matahari penuh untuk pertumbuhannya. Tanah yang subur dengan drainase yang baik merupakan faktor penting untuk pertumbuhan tanaman gandaria.
3. Manfaat Buah: Buah gandaria memiliki rasa yang manis dan segar, serta kaya akan vitamin dan antioksidan. Konsumsi buah gandaria dapat membantu meningkatkan sistem kekebalan tubuh, menjaga kesehatan kulit, dan memperbaiki pencernaan. Selain dimakan segar, buah gandaria juga sering diolah menjadi berbagai jenis makanan dan minuman, seperti jus, selai, es, atau dodol.
4. Pertanian dan Budidaya: Gandaria dapat diperbanyak melalui biji atau stek. Budidaya tanaman gandaria memerlukan perawatan yang cukup intensif terutama pada fase pertumbuhan awal dan penanganan hama serta penyakit yang mungkin menyerang tanaman. Teknik pemangkasan dan pemupukan yang tepat juga diperlukan untuk meningkatkan hasil produksi dan kualitas buah.

5. Nilai Ekonomis: Gandaria memiliki nilai ekonomis yang cukup tinggi sebagai tanaman buah komersial. Buah gandaria banyak diminati oleh pasar lokal maupun internasional karena rasanya yang manis dan aromanya yang khas. Oleh karena itu, tanaman gandaria menjadi salah satu alternatif yang menjanjikan dalam usaha pertanian di daerah tropis.

Dengan rasa buah yang lezat, nilai gizi yang tinggi, dan potensi ekonomis yang baik, tanaman gandaria menjadi salah satu pilihan yang menarik untuk dibudidayakan dalam skala kecil maupun besar di daerah tropis.